



Antwort zur Anfrage Nr. 1165/2010 der Stadtratsfraktion ödp / Freie Wähler betreffend

Eigene Lärmstudie für Mainz (ödp/Freie Wähler)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Anfrage nimmt den letzten Satz der AZ-Berichterstattung über eine Veranstaltung der SPD-Mombach zum Anlass detailliert nach einer eigenen Lärmstudie zu fragen.

Leider ist meine Darlegung in der o.a. Veranstaltung nur unvollständig in der Presse wiedergegeben worden. Es fehlt der Hinweis, dass eine solche eigene Lärmstudie nur dann erforderlich wird, falls sie in den weiteren juristischen Auseinandersetzungen nötig sei. Die AZ-Presse-berichterstattung vom 14. Juni 2010 unter dem Titel „Appell zur Einmütigkeit“ gibt dagegen meine Haltung vollständig wieder (siehe Anlage).

Sie entnehmen meinen Ausführungen zugleich, „dass das Thema in diesem Falle nochmals diskutiert werden muss“. Alle von Ihnen gestellten Fragen würden dann dieser Diskussion überantwortet.

Vor dem Hintergrund des Dargelegten sollten die Fragen 1 bis 7 gegebenenfalls und zur gegebenen Zeit erneut aufgerufen werden.

Mainz, 23.01.2014

gez.:

Beutel